
 Ein Dank an die Sparkasse Vest

Im Hertener Bürgerhaus Süd fand am 12. Juni 2024 die
Spendenübergabe an die ehrenamtlich tätigen Vereine
statt.

Frau  Jurascheck,  Filialleiterin  der  Sparkasse  Vest  in
Herten, begrüßte zusammen mit BM Matthias Müller
die  Gäste  und  freute  sich,  dass  so  viel  freiwilliges
Handeln  in Herten vorhanden ist.

Die  Arras-Freunde-Herten  bekamen  auch  in  diesem
Jahr wieder eine Zuwendung. Das freut uns sehr. Wir
leben  die  Verbindung  zu  Frankreich,  besuchen  den
Partnerschaftsverein  in  Arras,  die  Association-Arras-
Herten und laden sie nach Herten ein. Wir unterstützen
die Erinnerungskultur wie z. B. am Volkstrauertag, wo
Briefe  zweier  Frontsoldaten,  einem  deutschen  und
einem französischen, verlesen wurden. Am Europafest

hatten wir einen Stand und  waren mit Brot und Käse bei der Einweihung des
Place d’Arras dabei. Auch ist Kulturelles stets auf dem Programm, z. B. eine
Kunstausstellung  in  Köln  "1863  Paris  1874".  Wenn  möglich,  sind  diese
Veranstaltungen auch offen für Nicht-Mitglieder des Vereins.

Alles,  was Frankreich betrifft,  liegt  den Arras-Freunden sehr am Herzen und
diese Spende bestätigt, dass ihre  Bemühungen um das Verständnis zu unserem
Nachbarn  Frankreich  und  auch  die  Bedeutung  von  Europa  zur  Kenntnis
genommen wurden.

Die zweite Vorsitzende Astrid Socha nahm dankend den Umschlag entgegen.  

Die Veranstaltung war ein fröhliches ungezwungenes Fest. Zur Begrüßung sang
der Shanty-Chor einige Lieder aus seinem Repertoire und trug dann  noch das
Bergmannslied vor, wobei sie von den Gästen ordentlich unterstützt wurden.

Frau Jurascheck stellte vier Gäste vor, die von ihrem Ehrenamt erzählten, von
der  freiwilligen  Feuerwehr,  Kitabetreuung,  freiwilligen  Agentur  und  Jugend-
betreuung.  Dabei  wurde  auch  herausgestellt,  dass  das  Engagement  ganz
unterschiedlich  sein  kann,  von  der  ständigen   Präsenz  bis  zum  einmaligen
Projekt.



Entzückend  waren  die  kleinen  Tänzerinnen  einer  Tanzgruppe  aus  der
Thomaskirche.  Sie waren einfach super und hatten auch Spaß an ihren Auftritt
auf der Bühne. Dafür bekamen sie viel Beifall.

Nachdem die Spendenbriefe abgeholt wurden, gab es am Buffet die Möglichkeit
bei  Curry-Wurst  und  Wraps  mit  den  Freunden  aus  anderen  Vereinen  zu
plaudern.
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